



XXIV. GP.-NR
11532/AB

18. Juli 2012

zu 11740 IJ

Frau
Präsidentin des Nationalrates
Mag. a Barbara Prammer
Parlament
1017 Wien

MAG. a JOHANNA MIKL-LEITNER
HERRENGASSE 7
1014 WIEN
POSTFACH 100
TEL +43-1 53126-2352
FAX +43-1 53126-2191
ministerbuero@bmi.gv.at

GZ: BMI-LR2220/0615-I/1/b/2012

Wien, am 2. Juli 2012

Die Abgeordneten zum Nationalrat Wolfgang Zinggl, Karl Öllinger, Freundinnen und Freunde haben am 18. Mai 2012 unter der Zahl 11740/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „Personalstand im Ministerium“ gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt:

Zu den Fragen 1 bis 4:

Im Bundesministerium für Inneres Zentralleitung ergeben sich folgende Personalstände (in Vollbeschäftigungäquivalenten):

zum Stichtag	Beamte	Vertragsbedienstete
1. Jänner 2011	2.235,38	771,58
1. Jänner 2012	2.247,85	779,65

Zu Frage 5:

Im Zeitraum zwischen dem 1. Jänner 2012 und dem 10. Februar 2012 wurden im Bundesministerium für Inneres Zentralleitung insgesamt 10 unbefristete Dienstverhältnisse abgeschlossen.

Zu Frage 6:

Im Zeitraum zwischen dem 1. Jänner 2012 und dem 10. Februar 2012 wurden in der Bundesministerium für Inneres Zentralleitung keine (Personal-)Sonderverträge abgeschlossen.

Zu Frage 7:

Im Zeitraum zwischen dem 10. Februar 2012 und dem 1. Mai 2012 wurden im Bundesministerium für Inneres Zentralleitung insgesamt 17 unbefristete Dienstverhältnisse abgeschlossen.

Zu Frage 8:

Im Zeitraum zwischen dem 10. Februar 2012 und dem 1. Mai 2012 wurde im Bundesministerium für Inneres Zentralleitung ein (Personal-)Sondervertrag abgeschlossen.

Zu den Fragen 9 und 10:

Zu den jeweiligen Stichtagen 1. Jänner 2012 waren insgesamt 59 Personen und 1. Mai 2012 insgesamt 53 Personen im Bundesministerium für Inneres Zentralleitung aufgrund eines Arbeitskräfteüberlassungsvertrages bzw. Arbeitsleihvertrages beschäftigt.

Zu Frage 11:

Die Verträge wurden abgeschlossen mit Arbeitsleihfirmen bzw. mit Interessensvertretungen und Gebietskörperschaften.

Zu Frage 12:

Im befragten Zeitraum wurden im Bundesministerium für Inneres Zentralleitung keine Beförderungen vorgenommen.

Zu Frage 13:

Im befragten Zeitraum wurden im Bundesministerium für Inneres Zentralleitung keine neuen Sektionen, Gruppen, Abteilungen oder Referate geschaffen.

Zu Frage 14:

Im Zeitraum 1. Jänner 2012 bis 18. Mai 2012 sind insgesamt 76 Beschäftigte als „Sachaufwand“ im Bundesministerium für Inneres Zentralleitung verbucht worden.

